



**19/11/2021**

ACTUALITÉ FO

## **SEEPH 2021 : LA CONFÉDÉRATION S'INSCRIT DANS LE DUODAY**

**La Confédération a participé le 18 novembre à l'opération « DuoDay ».**

Une journée pour partager son quotidien avec une personne en situation de handicap, l'accueillir dans son entreprise, son association, son organisation et lui donner d'observer ou de participer activement aux tâches des collaborateurs... Tel est le concept du DuoDay, afin d'agir concrètement pour l'inclusion par l'emploi.

Cette année la Confédération a pu concrétiser deux duos : Anne et Zahra d'une part, Prescillia et Emmanuelle d'autre part.

Une journée riche en coopération, en partage, en travail commun, en échanges d'idées... à refaire !

